



香川県 高速安協だより



令和7年 7月号

令和7年7月7日
香川県高速道路
交通安全協議会

交通安全七夕キャンペーンを実施しました

府中湖PA展示の七夕飾りを地元園児が作成



7月3日(木)、坂出市立府中こども園において、NEXCO西日本四国支社や高速道路交通警察隊等関係機関合同による「交通安全七夕キャンペーン」を実施しました。

七夕キャンペーンは、夏休みに入り交通量が多くなるこの時期に交通事故防止対策の一環として毎年実施しており、キャンペーンに参加した府中こども園の園児らが府中湖PAに展示する七夕飾りを作成しました。



園児らは、交通安全の願いを込めた手づくり短冊を笹に飾り付けた後、運動場に出てパトカーや道路巡回車への乗車体験や記念撮影を実施し、キャンペーン行事を終了しました。園児が作成した七夕飾りは、7月31日まで府中湖SAで展示され、ドライバーに安全運転への呼びかけを行います。

熱中症 予防

熱中症に気をつけよう！

熱中症は、高温多湿な環境下で、体内の水分や塩分のバランスが崩れたり、体温調整機能がうまく働かないことにより、体内に熱がたまり、筋肉痛や大量の発汗、さらには吐き気や倦怠感などの症状が現れ、重症になると意識障害等が起こります。気温や湿度などの環境条件や体調に合わせて各自が休憩や水分を行うなど、熱中症対策をしっかりと行い、暑い夏を乗り切りましょう。



現場での応急措置

- ★ 熱中症を疑う症状があれば、取敢えず次の措置をとりましょう。
 - ◆ 涼しい環境へ避難する
 - ◆ 脱衣・冷却する
 - ◆ 水分・塩分を摂取する
- ★ 意識がない、呼びかけに応じない、返事がおかしい、全身が痛い、などの場合は、すぐに救急隊を要請してください。